



St. Georgen an der Leys, am 18. März 2024

**Betreff: Kinderbetreuung für unter 2-jährige  
Bedarfserhebung für das Projekt „Tagesbetreuungseinheit“**

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!  
Liebe Eltern!

Dass neuerlich Kinderbetreuungsplätze geschaffen werden müssen, ist der Kinderbetreuungsoffensive des Landes NÖ geschuldet. Die Gemeinde St. Georgen an der Leys beabsichtigt daher das Obergeschoss des Gemeindeamtes (ehemaliger Kindergarten) für die Tagesbetreuung der 0- bis 3-jährigen Kinder umzubauen und bedarfsgerecht auszustatten. Diese Umbauarbeiten werden im heurigen Jahr durchgeführt werden.

Sollten Sie an dem Projekt Tagesbetreuung der 0- bis 3-jährigen Kinder Bedarf haben, ersuchen wir sie, das am Gemeindeamt schriftlich oder auch per Telefon bekannt zu geben.

Für weitere Fragen stehen wir natürlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Herzlichen Dank im Voraus für ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Gemeinde St. Georgen an der Leys



Alois Mellmer  
Bürgermeister